



A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

Madrid, a 30 de junio de 2012

Asunto: participación de Ebro Foods en Deoleo.

Por la presente Ebro Foods, S.A., tras la celebración ayer de su Junta General de Accionistas y en relación con lo aparecido hoy en algunos medios de comunicación sobre este asunto, realiza las siguientes matizaciones:

1. Ebro tiene en la actualidad una participación del 9,33% en Deoleo, registrada contablemente como inversión disponible para la venta.
2. No obstante lo anterior, Ebro no tiene en la actualidad intención ni de desprenderse de dicha participación ni tampoco de aumentarla. Como ha manifestado a lo largo del último año y medio, Ebro esperará para tomar una decisión definitiva sobre su inversión a la implementación y desarrollo del nuevo Plan Estratégico de Deoleo y al examen de los resultados obtenidos por el nuevo equipo gestor de Deoleo.
3. Sin perjuicio de lo anterior, se confirma igualmente que no ha existido ni existe formalmente pacto parasocial alguno suscrito por Ebro en relación con su participación en Deoleo.

Atentamente,

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario del Consejo de Administración